



Die Justizpressestelle beim Landgericht Hagen

Handelsrichter Thomas Schmidt verabschiedet

Die Amtszeit des seit dem 15.05.1994 beim Landgericht Hagen als Handelsrichter tätigen Herrn Thomas Schmidt aus Lüdenscheid ist mit Ablauf des 14.05.2011 abgelaufen. Wegen eines privaten Wohnungswechsels wurde die Amtszeit auf seinen eigenen Wunsch hin nicht weiter verlängert. Der Präsident des Landgerichts Hagen, Hartwig Kemner, hat Herrn Schmidt am 03.05.2011 die Verabschiedungsurkunde ausgehändigt und ihm Dank und Anerkennung für seine Mitarbeit ausgesprochen. Herr Schmidt ist Geschäftsführer der Friedrich C. Werthmann GmbH in Lüdenscheid.

Hagen, 19. Mai 2011

Kontakt:

Stefan Tewes

Pressesprecher des Landgerichts Hagen

Tel.: 02331 985 - 501

Fax: 02331 985 - 585

E-Mail: stefan.tewes@lg-hagen.nrw.de